

LEMBAR PENGESAHAN

HOTEL MARINA RESORT

Pendekatan Metafora Bentuk Arsitektur Bima Pada Bangunan

MARINA RESORT HOTEL

Bima Architecture as Metaphor

TUGAS AKHIR



Oleh :

Nama : **Teddy Hartawan**

No. Mahasiswa : **01 512 015**

Yogyakarta, **Agustus 2005**

Pembimbing

[Handwritten signature]

Yulianto P Prihatmaji, ST, MSA

Mengetahui,

Ketua Jurusan Arsitektur

Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan

Universitas Islam Indonesia



Ir.H. Reviando Budi Santosa, M.Arch

HALAMAN PERSEMBAHAN

Dengan penuh hormat, cinta, dan sayang skripsi ini Teddy persembahkan kepada :

Sang Khalik, sebagai wujud totalitas Penghambaanku

“Inna Sholaati Wanusuki Wamahyaaya wa Maamaatii Lillahi Rabbil ‘alamien”

Aji dan Umi atas limpahan cinta dan sayang, doa, dukungan dan kepercayaan yang diberikan kepada ananda Teddy.

Kakakku yang tercinta **Wiwik (Dae Wiwik)** yang telah terlebih dahulu dipanggil oleh Allah SWT, masa-masa indah semasa hidup **Dae Wiwik** tidak dapat terlupakan oleh adik. Teddy berdoa Semoga Allah SWT menempatkan **Dae Wiwik** tercinta pada tempat yang paling mulia serta diampuni segala dosa dan kesalahan kakak selama hidup di dunia ini, kabulkan doa hamba-Mu ya Allah, Amin ya Robbal Alamien.

Adik-adikku Fauzan dan Yana, Kakek dan ponakan serta seluruh keluarga besar penulis di Bima yang selalu memberi semangat dan doa kepada Teddy.

MOTTO

Sesungguhnya Allah tidak akan mengubah keadaan suatu kaum, sebelum kaum itu sendiri mengubah apa yang ada pada diri mereka.

(QS. Ar-Ra'd [13]: 11)

Seorang bijak : Sesungguhnya dan pada hakekatnya semua hal perbuatan yang dilakukan manusia ini adalah demi cinta, maka renungkanlah apa yang sebaiknya dilakukan demi cinta untuk kebahagiaan dan keselamatan dunia dan akhirat. (Amir Al – Mukminin).

Seorang teman sejati akan membuat anda hangat dengan kehadirannya, mempercayai akan rahasianya dan mengingat anda dalam doa-doanya.

(Teddy)

Kebaikan hati lebih penting daripada kesempurnaan. (Teddy)

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum. Wr. Wb.

Puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik. Dan juga tidak lupa penulis menghaturkan salam dan shalawat kepada junjungan Nabi besar Muhammad saw, keluarga, para sahabat, dan semua para pengikutnya. Tugas Akhir ini berjudul “ MARINA RESORT HOTEL DENGAN PENDEKATAN METAFORA BENTUK ARSITEKTUR BIMA PADA BANGUNAN”, disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan program studi demi meraih gelar sarjana S1 pada Jurusan Arsitektur, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia.

Penulis menyadari bahwa dalam pelaksanaan dan penulisan Laporan Tugas Akhir ini banyak pihak-pihak yang terkait dalam penyelesaian Tugas Akhir ini. Oleh karena itu dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada :

1. Bapak Ir. H. Widodo. selaku Dekan Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Indonesia Indonesia, Yogyakarta.
2. Aji dan Umi tersayang yang selalu memberikan dukungan moril maupun materil, kasih sayang, kesabaran serta do'a restu hingga Tugas Akhir ini tersusun.
3. Adik-adikku tersayang Fauzan (Dae San) dan Yana (Dae Yana) yang telah memberikan dorongan moril, terima kasih untuk do'a, dan kasih sayang kalian.

4. Bapak Ir. Revianto Budi Santoso Selaku Ketua Jurusan Arsitektur Fakultas Teknik dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia, Yogyakarta.
5. Bapak Yulianto P Prihatmaji, ST. Msa selaku dosen pembimbing dalam penyusunan Tugas akhir ini.
6. Kakek tercinta yang tak henti-hentinya berdo'a dan membantu cucunda.
7. Saudaraku seperjuangan La Edy 13 yang banyak membantu dalam penyusunan Tugas Akhir ini, makasih banyak herae tiwara diloa mbei ba ndaiku aka ndaimu selain ucapan trima kasih, semoga aura harapan ba ndaimu loa terkabul, Amien. Anak-anak Bima, Den HG, Djank, Arman, Bang Iwan, Mas Bud, Mif, Andang, Jhon dan seluruh anak Forsa.
8. Cah-cah kontrakan, Koko (Dang Koko), Sony (Bajuri), Hanief (Ucup), Nanang/sulis ,terus maju...Hidup adalah perjuangan
9. Cah-cah Arch'01 khususnya adit (hohok), makasih pren atas smua kebaikan, persahabatan dan pengalamanmu, Bimo, Hanan Ikbal, Alun, Ronald, Abu gosok, Pa De Pipit, Aga, Rico.
12. My Inspirate 'Jessica', tak ada ungkapan yang pantas atas perhatian dan sayang, begitu berliku perjalanan hubungan kita, maaf telah membuatmu kecewa. Biarlah perpisahan ini menjadi penanda kedewasaan kita.

Penulis sangat menyadari sebagai manusia biasa yang tidak sempurna sepenuhnya, tentunya dalam laporan ini terdapat kekurangan maupun kekeliruan yang lepas dari pengamatan penulis. Untuk itu penulis mohon maaf dan mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun guna penyempurnaan dari laporan selanjutnya. Semoga laporan ini dapat bermanfaat baik bagi penyusun sendiri maupun bagi pembaca.

Yogyakarta, Agustus
2005